



受賞を太田町長へ報告する羽根田さん

行政相談委員として尽力 総務大臣表彰受賞を報告

行政相談委員の羽根田ヒサさんが総務大臣表彰を受賞し10月12日、国見町役場で太田久雄町長へ受賞を報告しました。羽根田さんは平成13年から現在までの永きに渡り、行政相談委員としてご活躍されており、その功績が認められての表彰となりました。羽根田さんは「みなさんの支えのおかげです。感謝しています」と話されていました。



白熱したソフトボール大会

スポーツを通して交流 大木戸地区ソフトボール大会

大木戸地区スポーツ振興会（渡辺正弘会長）主催のソフトボール大会が10月15日、上野台運動場で開催され、大木戸地区のみなさんが参加しました。大会当日は小学生から大人までが参加し、町内会ごとにチームを編成し、熱戦が繰り広げられました。参加者はソフトボールを通して地区の交流を深めました。



美化作業ありがとうございました

心を込めて… シルバー人材センターが奉仕作業

国見町シルバー人材センターは10月15日、観月台文化センターとJR藤田駅周辺で清掃奉仕作業を行いました。シルバー人材センター会員約40人が参加し、草むしりやごみ拾いなどに取り組みました。会員のみなさんは、社会貢献の一環として、10月15日のシルバーの日に合わせて毎年清掃作業を実施しています。



東北大会へ出場する後藤さん（左）と武澤さん（右）

ソフトボール東北大会出場 国見町青少年育成町民会議奨励金交付

国見町青少年育成町民会議（太田久雄会長）の奨励金交付式が10月18日、国見町役場で行われました。奨励金交付式では、喜多方市で開催される第11回東北高等学校男子ソフトボール選抜大会に出場する後藤真誓さん（高2）と武澤優磨さん（高2）へ岡崎忠昭教育長から奨励金が手渡されました。



太田町長へ喜びの報告をする舟山さん

舟山さん 演歌塾全国カラオケ大会で優勝

「第30回演歌塾全国カラオケ大会 in 長野」のグランプリの部に出場し、優勝した舟山恵美子さん（藤田光陽）が10月20日、太田久雄町長へ優勝報告しました。福島演歌塾国見支部長を務める舟山さんは、今回の大会は出場者も216人と多く、高レベルな大会でしたと大会を振り返りながら話されていました。



思い思いのペースでウォーキングを楽しむ

歩いて健康に 秋の町民ウォーキング大会

秋の町民ウォーキング大会が10月2日、上野台運動公園で開催されました。参加者は上野台運動公園をスタートし、阿津賀志山山頂まで登り、上野台へ戻る約9kmのコースを歩きました。天候にも恵まれ、秋晴れの中、自然を満喫しながらそれぞれのペースでウォーキングを楽しみました。



ゴールを目指してダッシュ！

幅広い世代が参加 小坂地区で大運動会を開催

小坂地区スポーツ振興会（佐藤清二会長）主催の小坂地区大運動会が10月2日、旧小坂小学校校庭で開催されました。運動会には子どもからお年寄りまで幅広い世代のみなさん約300人が参加しました。町内会ごとに分かれてチーム対抗戦で行われ、会場には自分のチームを応援する大きな声援が響いていました。



おいしいお米ができますように

5月に植えた苗が大きく成長 国見小5年生が稲刈りを体験

国見小学校5年生が10月3日、総合学習で「天のつぶ」の稲刈りを体験しました。小坂アグリ（株）、伊達農業普及所、JAふくしま未来職員の指導を受けながら、5月に植えて実った稲をカマで刈り取り、棒掛け作業をしました。始めは慣れない手つきで稲刈りをしていた5年生ですが、すぐにコツを覚え楽しく作業していました。



太々神楽を楽しむ参加者

秋を楽しむ 貝田宿・村まつり

貝田宿村まつりが10月9日、貝田地区の水雲神社境内で行われ、貝田地区のみなさんをはじめとする多くの方が集まりました。村まつり会場では、恒例の大抽選会や餅つき大会などが行われました。また、今回は内谷春日神社太々神楽の舞も披露され、参加者は楽しいひとときを過ごしました。



東北大会へ出場するみなさん

テニス東北大会出場 国見町青少年育成町民会議奨励金交付

国見町青少年育成町民会議（太田久雄会長）の奨励金交付式が10月11日、国見町役場で行われました。【第27回東北小学生学年別ソフトテニス大会出場】岩城龍音（小4）、栗原成希（小5）、宍戸結（小5）、松浦希望（小5）、佐久間柊友（小5）、鈴木拓磨（小5）、佐藤遥哉（小5）、菊地璃叶（小5）